

Saisonbericht Minis U15

Saison 2019 / 2020

Nach einer gut besuchten, anstrengenden, lustigen und spielerischen Saisonvorbereitung starteten in diesem Jahr 11 Mädchen zwischen 9 und 13 Jahren in die Turniersaison. Sie spielten in Therwil, Muttenz und Gelterkinden in einer mittleren Niveaugruppe. Die Mädels zeigten tolle Spielzüge, erkämpften sich spannende Siege und durften mehrere Erfolge feiern. So konnten sie sich in ihrer „Liga“ Turnier für Turnier beweisen. Das letzte Turnier in Bubendorf konnte leider aufgrund der Covid19-Situation nicht durchgeführt werden, weshalb in diesem Jahr keine Rangliste erstellt werden konnte.

Trotzdem gratuliere ich meinen Spielerinnen für die tolle Saison. Ihr habt euer Können immer wieder aufs Neue unter Beweis gestellt und euch sichtlich gesteigert. Weiter so! Die ganze Turniersaison und die Trainings wären nicht möglich ohne einige Helfer/innen. Daher danke ich Kevin & Ahranny für die Unterstützung während den Trainings und Jan & den Eltern für die Begleitung an die Turniere.

Ich freue mich auf eine spannende und erfolgreiche nächste Saison!

Corina